



学校教育目標

# 樹の木

「届けよう笑顔と幸せ～未来の扇田を 支え続ける子どもの育成～」

学校だより No. 10  
令和7年12月25日(木)  
大館市立扇田小学校

## 2学期ありがとうございました！よいお年を!!

早いもので、今年も残すところあとわずかとなりました。保護者の皆様、地域の皆様のおかげで、大きな事故や事件もなく2学期を終えられそうです。マラソン記録会や学習発表会等の行事や各学年の様々な活動を終えるたびに、成長を見せてくれた2学期でした。さて、明日から19日間の冬休みに入ります。一旦、ご家庭や地域に子どもたちをお返しする形になります。年末年始は、子どもたちが家族や地域の一員として、有意義な時間を過ごすことができますよう、よろしくお願ひいたします。どうぞよいお年をお迎えください。

### 2がっつきがんばったことと ふゆやすみがんばりたいこと 1年児童



ぼくが、2学期がんばったことは、2つあります。1つ目は、学習発表会です。くじらぐもの劇で、大きな声で自分のセリフを言うことができました。劇が成功して、とても楽しかったです。来年もがんばりたいです。2つ目は、勉強です。2学期は、初めて漢字を習ったので、丁寧に書くことをがんばりました。習った漢字を覚えることができるよう、一人勉強もがんばりました。算数では、さくらんぼ、バナナのたし算とひき算をがんばりました。たくさん計算の練習をして、すらすら計算ができるようになって、うれしかったです。

冬休みがんばりたいことは、勉強とスキーです。勉強では、2学期学習したことの復習をがんばります。苦手なところをなくせるように、ドリルや一人勉強をがんばりたいです。3学期の体育に向けてスキーの練習もがんばります。少しでも、上手く滑ることができるように、おうちでたくさん練習をしたいです。勉強と運動をがんばって、元気に楽しく冬休みを過ごしたいです。

### 2学期がんばったことと冬休みがんばりたいこと 3年児童

ぼくが2学期にがんばったことは、3つあります。1つ目は、チャレンジテストです。チャレンジテストの範囲を一人勉強でたくさん練習したり、お母さんにも手伝ってもらったりしながら、毎日一生懸命がんばりました。それでも、100点を取ることはできなかったので、3学期の学習もコツコツがんばって、たくさん100点が取れるようにしたいです。2つ目は、学習発表会です。ぼくは、一番最初の場面を担当しました。同じ場面の友達とたくさん話し合って、見ている人に伝わるようにながんばりました。大きな声でゆっくり話すことや動きを大きくすることを意識しました。本番が終わった後に、先生やおうちの人に「感動したよ」「上手だったよ」と言ってもらえて、がんばってよかったです。



冬休みにがんばりたいことは、2つあります。1つ目は、計画的に学習することです。冬休みは、いつもあつという間に終わってしまって、焦って宿題をすることが多いので、今年は早めに宿題をやって、雪合戦や初売り、初詣など、楽しいことをたくさんする時間をつくりたいです。2つ目は、スキーです。ぼくは、スキーのスクールに入っているので、ハの字で滑ることは心配ないけれど、まだ転んでしまうことがあるので、もっと上手になって転ばないようにしたいです。冬休みが、とってもとっても楽しみです。

### 2学期がんばったことと冬休みがんばりたいこと 5年児童

2学期は、5年生として様々な行事に取り組みました。また、勉強のレベルも上がってきました。そこで、特にがんばったことを発表します。1つ目は、国語の学習です。ごみ問題を解決するための意見文を書きました。グラフなどの資料を使って文章を書くのは難しかったけれど、説得力のある文章を書くことができてうれしかったです。これから説得力のある文章を書きたいときは、この学習を思い出して、資料を使って書きたいです。2つ目は、学習発表会です。学年で初めて合唱に挑戦しました。ぼくは低音部を担当しました。高音部と合わせたときに、自分の音程が分かれづらくなり難しかったです。それでも練習を重ねて、本番ではきれいな声を体育館に響かせることができました。3つ目は、和太鼓クラブの活動です。和太鼓クラブでは、いろいろな行事で演奏を披露するので、たくさん練習を重ねました。11月に扇田小で行われた式典でも地域の方々に披露することができました。

冬休みがんばりたいことは3つあります。1つ目は、神社のお手伝いです。ぼくの家は神社なので、お正月に向けてお守りを仕分けたり、神社の中の掃除をしたり、お焚き上げの準備をします。お正月に来る参拝者のためにがんばりたいです。2つ目は、剣道です。練習が週に3回あるので、休まずがんばりたいです。冬休み中に大会もあるので、勝つためにぼくの苦手な守りの練習をしたいです。3つ目は、冬休みの宿題です。算数の速さや平均の勉強が苦手なので、冬休みドリルや一人勉強で復習したいです。2学期で学んだことを冬休みや3学期の生活に生かしていきたいです。



## PTA授業参観

12月5日のPTAでは、授業参観、学級懇談、引き渡し訓練に、ご参加くださいありがとうございました。翌週12月8日には、青森県三八上北で震度6強の地震が発生し、大館市も震度3を観測しました。その後も何度か地震が続いております。大きな地震等の災害が発生した際には、引き渡しをお願いすることもありますので、訓練のときのようにご協力をよろしくお願いいたします。



## 扇田っ子の活躍

12月10日（水）第66回秋田県児童生徒美術展

平面の部 入賞 6年 庄司瑞彩 「思い出たくさんのお所」

12月19日（金）令和7年度ふるさとキャリア教育作品コンクール 4年作品 優良賞

12月21日（日）第34回全国小学生バドミントン選手権大会 6年 畠山花 団体戦出場

## 福祉活動へのご協力ありがとうございます

12月4日（木）、「比内こどもサミット」の代表児童生徒が、比内中学校区の4校で8月に回収したアルミ缶回収の収益金21,100円を大館市社会福祉協議会比内事務所に寄付してきました。保護者、地域の皆様のご協力に感謝いたします。また、赤い羽根共同募金には、10,891円のご協力をいただきました。ありがとうございました。



## 1月・2月の主な行事予定

1月	1日(木)	元日
	9日(金)	子どもサミット代表会議 (5年代表児童参加)
	12日(月)	成人の日
	14日(水)	3学期始業式 午前授業(給食有り)
	16日(金)	キッズマート報告会
	19日(月)	かぜ予防強調週間①(～23) 委員会
	23日(金)	にっこりデー PTA読み聞かせ
	25日(日)	比内とりの市 (和太鼓クラブ出演)
	29日(木)	5年セブンイレブン出前授業



2月	2日(月)	かぜ予防強調週間②(～6) 委員会
	4日(水)	避難訓練
	5日(木)	スキー教室(3～6年)
	6日(金)	キヨロリンの日 幼保小交流会
	11日(水)	建国記念の日
	13日(金)	学年末PTA 学校運営協議会
	16日(月)	かぜ予防強調週間③(～20) 委員会(最終)
	23日(月)	天皇誕生日
	24日(火)	児童総会 職員会議
	25日(水)	にっこりデー
	26日(木)	6年生を送る会
	27日(金)	町内子ども会 引継ぎ式

